

Entregan Escudo de Holguín a la Radio Cubana



Yusaima Cardona, directora de la Radio Cubana, recibe el Escudo de Holguín. (Foto:ACN)

Por Yudit Almeida Pérez*

Holguín, 24 may (RHC) Con más de 200 trabajos en concurso se desarrolla en la oriental provincia de Holguín el Festival Nacional de la Radio Universitaria en su 14ta. edición el cual cuenta con delegados de 30 Universidades del país.

En la ceremonia inaugural desarrollada frente al museo provincial de historia La Periquera, lugar histórico de la ciudad pues desde allí el líder de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz habló por primera vez a

los holguineros, la Asamblea Provincial del Poder Popular otorgó el Escudo, símbolo de la provincia a la Radio Cubana.

Yusaima Cardona, directora de la Radio Cubana lo recibió a nombre de los más de cinco mil realizadores que conforman la familia radial del país, en sus palabras de agradecimiento afirmó que más que un sincero agradecimiento, recibir el Escudo de Holguín a propuesta de la Federación Estudiantil Universitaria, FEU, resulta un gran simbolismo pues desde su surgimiento la radio cubana y la FEU están hermanadas.

"En la era de las redes sociales y la interactividad la radio ha encontrado sinuosamente su espacio. Reacomoda maneras de decir y afianza el respeto por sus audiencias. Ustedes llegan a ella con nuevos contribuyen a moldear las narrativas desde el poderío digital que ostentan tal como necesitamos, por eso que sea la provincia de Holguín la que nos una en este festival de la radio universitaria es una excelente oportunidad para escucharles, disfrutar de sus propuestas, aprender y aprender de la frescura con que asumen sus creaciones al lado de ustedes estaremos avanzando e impulsando sus éxitos disfrutando con ellos haciendo que siga siendo nuestra querida radio tan imbatible como Las Palmas gracias a ustedes jóvenes radialistas muchas gracias a Holguín por reconocimiento que recibo en nombre de más de cinco mil hacedores de radio en todo nuestro país que siguen soñando el mundo con el poderoso impacto que brinda el sonido."

Con la presencia de Joel Queipo Ruiz, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido Comunista de Cuba en la provincia y Manuel Hernández Aguilera, diputado al Parlamento y gobernador, quedó inaugurada la cita de radialistas universitarios, que en esta oportunidad se dedica a los aniversarios 102 de la Radio Cubana y la FEU, a los 94 años del natalicio de José Antonio Echeverría, los 88 de fundado Radio Angulo, los 56 de la UHo y los 27 de Radio Holguín La Nueva.

De manera especial este festival recuerda a Manuel Porto Sánchez, Premio Nacional de Radio y Televisión, y líder del proyecto comunitario Korimakao, de la Ciénaga de Zapata.

Del 24 al 26 de mayo jóvenes universitarios de todas las provincias del país se reúnen en Holguín movidos por la pasión de la radio que se hace desde las casas de altos estudios cubanas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355564-entregan-escudo-de-holguin-a-la-radio-cubana>



Radio Habana Cuba